



*Nous avons passé une excellente soirée...*

*L'association Lucie remercie la Chorale Vocaventure pour son interprétation grandiose et son chef de chœur Olivier Da Sacramento qui a mis une ambiance de feu.....*

*Un grand merci à l'abbé Varachaud qui nous a ouvert les portes de cette ci belle Eglise Romane.*

*Je remercie tout particulièrement Anne-Sophie Sanchez qui a été à l'initiative de ce beau projet.*

*Les membres de la chorale ont remis à l'association Lucie 1095€56....*

*Merci à tous les donateurs...*